

# Coup de pousse !

La page de la ...



## En rouge et noir : belle diversité au jardin

Ce mois-ci, la commission jardin vous propose de partir à la découverte de la petite faune de chez vous.

Ouvrez les yeux, n'hésitez pas à y aller plusieurs fois par jour, tous les jours et menez l'enquête. Faites participer vos enfants et petits-enfants.

Le jeu est de trouver le plus d'insectes différents vêtus de rouge et noir en dehors des classiques et bien connus coccinelles et gendarmes. Mais c'est bien aussi si vous avez des exemplaires de ceux-là !

